

2024-05-28

## Taboada ofreció 15 mdp a Adrián Chávez para que declinara por él: Chertorivski

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.binoticias.com/nacional/taboada-ofrecio-15-mdp-adrian-chavez-para-que-declinara-por-el-chertorivski>

De acuerdo a Salomón Chertorivski, candidato a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México por Movimiento Ciudadano (MC), el candidato también opositor, Santiago Taboada (PAN-PRI-PRD) le ofreció 15 millones de pesos al exfutbolista Adrián Chávez para declinar a favor de su candidatura en la alcaldía de Xochimilco.

El 27 de mayo, el exfutbolista Adrián Chávez, quien fuera portero del América y quien contendía para la alcaldía de Xochimilco, declinó a favor del proyecto de la coalición PAN-PRI-PRD sumándose así abiertamente al proyecto de Santiago Taboada, el segundo en las encuestas para ser jefe de Gobierno en la Ciudad de México.

"Para construir un Xochimilco sólido y que, obviamente a nuestro líder que tenemos tanto tiempo de conocerlo, le agradezco porque el proyecto que queremos es un proyecto sólido. Hay varias cosas que has prometido y estoy seguro que lo vamos a lograr", dijo el exportero de las Águilas del América.

Respecto a esa salida, Salomón Chertorivski lanzó un video explicando lo que sucedió y donde además acusó de que su declinación más bien tenía que ver con los 15 millones de pesos que le ofrecieron.

"Les voy a decir, con todas sus letras: El señor Chávez se acercó con Alejandro Piña, nuestro dirigente, y nos dijo "Taboada me está ofreciendo 15 millones de pesos para irme con ellos, si ustedes me dan 10, me quedo", explicó Chertorivski. Y agregó: "¿Saben qué?, que se vayan los que están por dinero, nosotros estamos por causas".

El emecista comentó que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) debería investigar "de dónde sale ese dinero efectivo que pagan para que se bajen candidaturas".

Así como en esta ocasión el exportero declinó a favor del PAN-PRI-PRD, antes también se había dado una declinación de MC pero hacia Morena. El 22 de mayo, el día en que se llevó a cabo uno de los debates entre los aspirantes a la jefatura de Gobierno, la candidata del partido naranja para la alcaldía de Álvaro Obregón, Esther Mejía, declinó por su contrincante, Javier López Casarín, de la coalición Morena-PT-PVEM. Con esta declinación se busca hacer frente Lía Limón, quien busca reelegirse.

Chertorivski concluyó: "aquellos tres o cuatro que se han ido por corruptos, por dinero, que les acompañe su honestidad, que les acompañe su desfachatez, porque quien paga para llegar, llega para robar".

-

Sigue a BI Noticias en Facebook, Instagram, WhatsApp, X, TikTok y YouTube. Mantente informado de lo más importante en tiempo real y de manera directa.

Por principio de imparcialidad de BI Noticias, nuestros reporteros no militan, respaldan ni hacen campaña en favor de candidatos o partidos políticos.